

Ministro cubano de Salud confirma 21 casos positivos a la COVID-19 en el país



La Habana, 20 mar (RHC) El ministro cubano de Salud José Ángel Portal Miranda, confirmó este viernes que luego de las pruebas realizadas en el día de hoy, como parte del seguimiento continuo a los casos sospechosos, se incrementó en 5 los casos, lo que eleva la cifra de infectados en nuestro país a 21.

En el espacio radio-televisivo Mesa Redonda, el titular señaló que el plan nacional de prevención y enfrentamiento a la COVID-19 desde que se concibió en enero, con todas las medidas de refuerzo que se han estado aplicando posteriormente en el país, ha permitido que se haya mantenido la vigilancia a la población cubana y a todas las personas que ingresan al país.

Hasta este momento por el sistema de vigilancia y los tres laboratorios que están disponibles en el territorio nacional: el centro de referencia del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí -IPK-, el laboratorio de biología molecular de Villa Clara y el de Santiago de Cuba, han permitido confirmar 21 casos en Cuba positivos a la COVID-19.

De ellos, dijo, 10 han sido de otras nacionalidades y 11 son residentes en el país que han venido de países con transmisión y dos personas que han estado vinculadas también a otras personas que han

ingresado al territorio nacional provenientes de zonas con transmisión.

Reiteró que Cuba lamenta el fallecimiento de un paciente italiano, uno de los primeros casos confirmados como positivo al nuevo coronavirus, a pesar de la atención esforzada, continua y diferenciada de un grupo de intensivistas y médicos desde su ingreso en los servicios de salud del país.

El resto de los pacientes confirmados se mantiene clínicamente estable hasta este momento, dijo. El titular de Salud se refirió además a la evacuación de un paciente norteamericano realizada en horas de la mañana de este viernes, un proceso que calificó de bien coordinado y que se realizó bajo todos los protocolos de seguridad en una ambulancia aérea.

“Tenemos la experiencia reciente de los pasajeros del crucero británico MS Braemar, que nos permitió tener claro el camino de cómo proceder. La evacuación del paciente hacia Estados Unidos se coordinó entre ambos países, y con las garantías del personal médico que aseguró el regreso. El paciente también se encuentra clínicamente estable”, dijo.

De acuerdo con Portal Miranda, hoy existen 716 personas en seguimiento, mantenemos una vigilancia estrecha del resto de las personas en el país que puedan tener síntomas respiratorios o puedan haber estado vinculados a personas que ingresaron al país de otras nacionalidades y que puedan tener síntomas.

“Para nosotros cualquier caso que esté relacionada con personas que hayan venido de un país en transmisión, aun cuando no presente síntomas respiratorios, es un paciente sospechoso hasta que no descartemos lo contrario”, refirió. (Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217332-ministro-cubano-de-salud-confirma-21-casos-positivos-a-la-covid-19-en-el-pais>



Radio Habana Cuba